

Liebe Freund*innen des Kunstkiosks ,

Zurück zu den Wurzeln, so könnte die Überschrift für Februar 2025 lauten. Denn jetzt in diesem Februar, zum 8. Geburtstag, kehrt der Kunstkiosk zurück zu seinen Wurzeln mit der **Ausstellung** von **Sabine Hallensleben "Material und Farbe"**.

Material und Farbe sind ja die Grundlage für alles bildnerische Gestalten, ob von Amateuren oder professionellen Kunstschaaffenden und ist ein wunderbares Thema. Vor 10 Jahren hatte ich an einem Wochenende meine eigenen Bilder und Arbeiten in Holz, Speckstein und Ton in dem leer stehenden Lokal 'Knopfloch' ausgestellt und zum Verkauf angeboten. Eine Besucherin war Sabine, die ich aus einem anderen Kreativkurs kannte, und wir stellten beide fest, dass es für uns Amateure viel zu wenig Möglichkeiten zur Ausstellung gibt. Und so ein Raum wie das 'Knopfloch' wären doch gut geeignet ... Damit ist Sabine so etwas wie die Geburtshelferin geworden, denn 2 Jahre später habe ich dann den Kunstkiosk - einen Raum für Ausstellung und Kommunikation - eröffnet.

Ich freue mich, dass wir jetzt am **22. Februar 2025 um 14 Uhr** Sabines Ausstellung "**Material und Farbe**" eröffnen können. Die Ausstellung läuft vom 22.02. bis 02.03.2025 und ist von 14 - 17 Uhr geöffnet.

Und am **Sonntag 23. 02. ab 14 Uhr** wird dann **Geburtstag** gefeiert. Eingeladen sind alle Freund*innen des Kunstkiosks. Dabei ist wie immer zu beachten, dass der Kunstkiosk keine Person, sondern ein Gewerbebetrieb ist und sich nicht über Geschenke freuen kann. Er braucht zum Überleben Umsatz durch den Verkauf von unseren Arbeiten.

Noch ein kleiner Hinweis zum März, da bekommt das gesprochene und gelesene Wort größere Beachtung. Da zeige ich dann meine eigenen Arbeiten und biete schreibenden, lesenden und erzählenden Freund*innen des Kunstkiosk die Möglichkeit zur Darbietung. Es sind dies im einzelnen Sieglinde Schwede, Bettina Ittermann mit Freunden, die Bucheckern, Melody Reich, Elke Holland und Freundin und Henry Grimmer. Einzelheiten erfahrt Ihr später.

Wir sehen uns spätestens am 23. Februar (natürlich nachdem Ihr gewählt habt).